Paro a la violencia pide Iglesia

Envainar la espada ante una sociedad violenta fue el llamado de la Iglesia católica como parte de su homilía del 2 agosto, en ocasión de la celebración de la aparición de la Virgen de los Angeles.

Los obispos, representados en la figura de monseñor Oscar Fernández, de Puntarenas, abogaron por disminuir la exclusión social y la discriminación racial y social, entre las tantas formas de violencia que se dan en el país y en el mundo.

"Diferencia racial, educación de baja calidad, muchos pobres desempleados, campesinos sin tierras, niños y niñas sometidos a la prostitución infantil, son solo un muestra de la exclusión social por la que pasa la sociedad", indicó el

obispo durante su alocución.

Además aludió a otras manifestaciones de violencia en decisiones políticas, en relaciones laborales, en escuelas y colegios, en el robo, en el tránsito vehicular.

Por su parte, Laura Chinchilla, presidenta de la República, pidió fortaleza y humildad para soportar las críticas.

"En tu amor infinito seguiré encontrando inspiración para llevar esa inmensa carga de responsabilidades que has puesto sobre mis hombros, para no desfallecer ante los innumerables obstáculos que encuentro en el camino", dijo.

Gabriela Masís gmasis@laerpublica.net